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会長 小早川 清  幹事 菅生 一郎 

 

本日の例会 忘年夜間例会 第２６９４回 
 

１８：３０ 点鐘 （小早川会長） 

ロータリーソング「我らの生業」 

お客様の紹介 （金好副会長） 

      会長時間 （小早川会長） 

      委員会報告 

      幹事報告 （菅生幹事） 

 点鐘 （小早川会長） 

例会終了後 忘年会 

親睦委員会 総合プロデューサー：安武委員長 司会：久留島親睦委員 

乾杯の発声 （小早川会長） 

歓談 

閉会の言葉 （島会長エレクト） 
 

お 知 ら せ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★今後の例会スケジュール 

 １２月２６日（木曜日） 例会休み ＊年間指定休会② 

  １月 ２日（木曜日） 例会休み ＊年間指定休会③ 

  １月 ９日（木曜日） 年男の抱負 本田会員／要源会員 

  １月１６日（木曜日） 『アンガ―マネージメント 怒り上手は生き方上手』  村山 紀子 様 

  １月２１日（火曜日） ３クラブ新年合同例会 １８：３０～ ＊２３日の変更 

  １月３０日（木曜日） 職業奉仕委員会担当 要源 光司 委員長 

★今後の地区スケジュール 

  ２月 １日（土曜日） インターシティミーティング （於 グランラセーレ東広島） 

    テーマ：「未来へつなごう ＳＤＧｓとロータリー」 

１２：３０～登録受付 

 

≪インターシティーミーティング（Intercity Meeting）とは≫ 
都市連合会の略称。グループ、分区単位で、ガバナー補佐が主催して開かれる。近隣都市数

クラブが集まって開かれるロータリーの会合。討論の主な内容は、４大奉仕部門をカバーしつ

つ、ロータリーの特徴やプログラムなどを検討する。クラブ会員､全員参加のこの会合の目的

は、会員相互の親睦と知識を広めることであって、さらに、会員にロータリー情報を伝え、奉

仕の理想を勉強するために開催される。決議や決定はない。形式も講演、フォーラムなどいろ

いろあり、懇親会も併せて開催される。ＩＭへの出席はメークアップとなる。 
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会 長 時 間  （12 月 12 日例会） 
 

皆さん今日は、会長の挨拶をさせていただきます。 

先週の１２月４日、国際ロータリー第３７１０地区光州ロータリ

ークラブ創立６０周年の記念式典並びに祝賀会に出席してまい

りました。 

会場はこのグランラセーレ東広島のようなところでしたが、大

きさは倍ぐらいあったと思います。その大広場で式典と懇親会を

兼ねたような感じで進められました。 

例によって大音響の歌と音楽の中で始まり、やがて日本国国

歌君が代、韓国国歌エグッカがありました。光州ロータリークラ

ブ 羅 大 雄 会長の式辞に続いて国際ロータリーの韓国理事

さん、地区の役員さん、そして姉妹縁組をしている西条ロータリ

ークラブ会長の祝辞となったと思います。 

光州ロータリークラブがスポンサーしたクラブの代表や家族も出席され、言葉が分からない中で盛

大に行われました。式典の後、私共と光州ロータリークラブの役員の一部の人達と別室で食事をしま

したが、落ち着いた雰囲気でした。その後、別の会場で歓迎会をしていただきました。 

光州ロータリークラブの現会員は７０名余りで若い会員が多く世代交代がされていますが、入会し

て１年ぐらいで退会する人もあるとのことです。 

羅 大 雄 現会長が４２歳、前年度会長が３０歳後半と大変

若いですが、入会順でそのようになっているとのことでした。勿論

７０歳代後半の長老会員もおられます。 

翌朝の両クラブ懇談会にも３名出席され、会長を立てながら

ご意見を述べられました。和やかな中で両クラブの見解を大きく

外れないところで話は終わりましたが、その内容は奥本国際委員

長から後ほど話していただきます。 

人口１００万人ぐらいの光州市で最初に出来たクラブですが、

韓国で１０番目ぐらいだとか、広島で言えば広島ロータリークラブ

のようなものだと思います。 

５年ごとにガバナーを輩出していて今まで１２名です。スポンサ

ーしたクラブは孫クラブを含めてのようですが２４クラブといわれ

たと思います。そんなクラブですが４４年間交流を続けてきまし

た。 

その日の昼前、新幹線ＫＴＸ

の光州市駅であるソンジョン駅に、

会長を含めたくさん見送りに来て

いただきました。海苔などのお土

産もいただきました。 

これらのおもてなしは４０年前

と変わらないなと思いましたが、

皆さんのお力添えを いただいて

無事帰ることができました。ホット

したところです。 
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クラブ研修（情報提供） 

委員会 新開委員長 

クラブ協議会（Club Assemblies） 
 

 

 

 

 

 

小早川会長挨拶 

皆さんのお陰で今年度の前半を何とか終えることができそうです。事業計画書の会長所信に「育

てよう皆のクラブ」と掲げましたが、果たしてどうだったか。 

晝田ガバナーさんの訪問をいただいてのクラブフォーラムで、クラブのビジョンや戦略計画はどうか

と聞かれて、まともに回答しておりません。やはり会員増強の展望に詰まってのことです。それでも年

度当初退会者があったものの２名入会していただきました。道半ばです、体調管理に気を付けて来

年できることをしたいと思います。 
 

 

例 会 通 信 （12 月 12 日例会） 
 

★お歳暮贈呈 

例会場であるグランラセーレ東広島へお歳暮を贈呈しました 

 

 

 

 
 

１２月 クラブ研修（情報提供）委員会 便り （12 月 12 日例会） 
 

 

「ロータリーの友」 １２月号の記事紹介 
 

１）縦組み 

a）表紙は日本人最初のロータリアンで東京 RCと大阪 RC チャーター

メンバーの福島喜三次。 

b）「AI と先端医療」RI 第 2710 地区 グループ８ IM での東條有伸

氏（東京大学医科学研究所付属病院院長）の基調講演。ものを認識する

だけなどの「弱い AI」と横の連携のとれる「強い AI」がある。今後「強

い AI」が進歩するが最終責任を負うのは「人間」である。 

c）「友愛の広場」ロータリーの将来に関して様々な危惧が述べられて

いる。また、西条 RC 創立 30 周年で記念講演をされた元 RI 理事の菅野

多利雄氏の記事がある。 

 

２）横組み 

a）マローニーRI 会長メッセージ。ホノルルでの国際大会で会いましょう。 

b）疾病予防と治療月間に因んで、2710地区でのがん予防推進委員会の報告。三年間で、喫煙率

が低下し禁煙試行率が上がり検診受診率が上がった。 

c）2018 年ノーベル平和賞受賞者の DENIS MUKWEGE 氏がドイツのハンブルグで開催された

ロータリー平和会議で講演した時のインタビュー記事。氏の病院では年間平均 2000～3000 人

の性暴力犠牲者を治療しているが、ロータリー財団のグローバル補助金事業で病院に最新の医療器

機を提供して支援している。 

 

≪クラブ協議会（Club Assemblies）とは≫ 
クラブ協議会は、クラブのプログラムと活動もしくは会員教育について協議するために開かれ

る、クラブ役員、理事、委員会委員長を含むクラブ会員全員の会合である。すべてのクラブ会員

は、協議会に出席することが強く奨励されている。クラブ会長、もしくは指定された他の役員が、

クラブ協議会の議長を務める。 

（ロータリー章典 7.050.） 
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◆会員数 ３５名  ◆出席者 ２６名 

◆来訪者  ０名  ◆欠席者  ７名 

◆免除者  ２名 

◆１１月２８日の欠席者 ５名 

◆メークアップ ４名 

★出席率 ９７．１４％ 

★通算出席率 ９８．４１％ 

スマイル・ボックスって、何？？？ 

例会場で会員が自由意思で善意の寄付金を入れる箱（ボックス）。 

会員、家族、事業場等の慶び事、お祝い事をスマイルしながら披露し、喜

びを分かち合い、又失敗したり、迷惑をかけた時もユーモアたっぷりに苦

笑し、例会を賑わせて親睦を増進します。 

集まったお金は、西条ロータリークラブ奨学金として使われます。 

スマイル・ボックス (Smile Box)  12 月 12 日例会出宝分 
 

本例会：１２，０００円 （今年度累計金額 ３５８，０００円） 
 

★小早川会長・菅生幹事・松重会員・奥本会員・本田会員・新開会員 

光州ロータリークラブ訪問、お疲れさまでした。 

 
 

 

 

出 席 報 告 （12 月 12 日例会） 
 

例会出席は正会員の最も基本的な責務で、会

員がお互いに胸襟を開いて親交を深め、奉仕を

語り合う機会です。会員は、クラブで定めた前

半・後半の 6ヶ月間に、自己の所属クラブでは、

それぞれ 30％以上出席し、且つ、年間通算の

出席率は出席補填を含めて 50％以上であるこ

とが必要です。また、例会は概ね 1時間ですが、

少なくともその 60％は会場に止まる義務があ

ります。 

 

ロータリー特別月間 Special Month in Rotary 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

会場監督（出席） 

髙原委員長 

西条ロータリークラブ 

創立 1964 年 5 月 11 日  例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

事務局 東広島商工会議所会館３Ｆ 東広島市西条中央 7－23－35 

TEL(082)420-0320   FAX(082)420-0319  

西条ＲＣ公式ウェブサイト http://www.saijo-rc.jp メール saijorc@eagle.ocn.ne.jp 

会長 小早川 清  副会長 金好 康隆  幹事 菅生 一郎  副幹事 森 哲也 

１月：「職業奉仕月間」((Vocational Service Month) 
2004年 11月の理事会決定 59号で決定され、10月を指定されておりましたが、2014年

10月理事会で大幅な特別月間の変更がありました。 

それに伴って 1月へ移行された職業奉仕を強調する月間である。 

職業奉仕とは、あらゆる職業に携わる中で、奉仕の理念の実践をロータリーが培い、支

援する方法である。「ロータリーの目的」の第２項は、職業奉仕が基本となるもので、特に

以下のことを奨励し、育成する。 

１．職業上の高い倫理基準を保つこと； 

２．役立つ仕事はすべて価値あるものと認識すること； 

３．社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。 

 （ロータリー章典 8.030.1.職業奉仕に関する声明より抜粋） 


